



荒川区立
第二峡田小学校



二峡小 だより

令和6年度 学校だより

令和6年11月30日

12月号

校長 川上 晋



みんな違って、みんないい

副校長 森 友明

音楽会では、日々の練習に取り組む子供たちへの励まし、衣装の準備など、保護者の皆様のご協力をいただき誠にありがとうございました。子供たちの歌声と器楽の合奏が秋の空に響いて、大成功に終わることができました。

合奏は一人一人が演奏する様々な楽器の音が重なり合い、ひとつの素敵な曲となります。メロディーを奏でる音、ベースとして支える音、リズムを刻む音など。それぞれの楽器から出る音だけでは曲として成立しなくても、それが重なり合っていくと、聴いている人の心に響く音楽となります。

ひとつひとつの楽器の音が違うように、学年やクラスの中にも、一人一人の個性があります。違いがあります。時には個性がぶつかり、不協和音を奏でることもあります。でも、そこから生まれるよさも必ずあります。みんなと違うからおかしい、ではなく、違うからこそ面白いといえるものがきっとあります。

本校は人権尊重教育推進校として、「自分を大切に 友達を大切に」という考えをもとに日々の教育活動を進めています。現在、体育館の横の廊下と各教室前には一人一人が作成した人権標語が展示されています。

「ごめんより 言われてうれしい ありがとう」

「奏でよう 個性を生かす ハーモニー」

「にっこりと わらうといいね うれしいね」

などなど、本当に素敵な言葉が学校中に飾られています。

人と人をつなぐものは言葉です。言葉は心を表すものです。

12月を迎えて日ごとに寒くなっていきますが、あたたかい言葉にあふれた第二峡田小学校でありたいと願っています。



♪ 音楽会

「わたしの心 みんなの心 とどけよう心のハーモニー」



11月29日、30日に音楽会を開催しました。本番は、一度限り。この本番を迎えるまでに、子供たちは、一つ一つの音符を読むところから始め、試行錯誤しながら練習を積み重ねてきました。友達と励まし合い、支え合い、音を聴き合い、つくり上げてきた音楽が、体育館いっぱいに響き渡り、学校全体に一体感が生まれました。この経験を通して、大きく成長した子供たちの達成感に満ちた表情が印象的でした。皆様のもとに、子供たちの思い、心のハーモニーはとどいたでしょうか。



12月 行事予定

| 日 | 曜 | 朝 | 行事 | 1年 | 2年 | 3年 | 4年 | 5年 | 6年 |
|----|---|--------|--------------------------|----|----|----|----|----|----|
| 1 | 日 | | | | | | | | |
| 2 | 月 | | 【振替休業日】 | | | | | | |
| 3 | 火 | | | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | 6 |
| 4 | 水 | 児童 | 【4時間】区学力調査(1年) 警察署見学(3年) | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 5 | 木 | | 社会科見学(3年) 寺子屋(高) | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | 6 |
| 6 | 金 | 安全指導 | | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 7 | 土 | | | | | | | | |
| 8 | 日 | | | | | | | | |
| 9 | 月 | 全校 | 寺子屋(低) | 5 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 |
| 10 | 火 | 朝W1・6年 | 【4時間】(校内研究授業 4の2) | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 11 | 水 | | 避難訓練(地震・6年応急訓練) 委員会活動 | 4 | 4 | 4 | 4 | 5 | 5 |
| 12 | 木 | 朝W2・4年 | 社会科見学(5年) | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | 6 |
| 13 | 金 | 児童 | ユニセフ集会(代表委) | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 14 | 土 | | | | | | | | |
| 15 | 日 | | | | | | | | |
| 16 | 月 | 全校 | | 5 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 |
| 17 | 火 | 縦割百人一首 | | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | 6 |
| 18 | 水 | | クラブ活動 | 4 | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 |
| 19 | 木 | 読書P | | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | 6 |
| 20 | 金 | 朝W3・5年 | 【月曜時程】 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 |
| 21 | 土 | | | | | | | | |
| 22 | 日 | | | | | | | | |
| 23 | 月 | 全校 | 薬物乱用防止教室(6年) | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 24 | 火 | | たてわり班遊び | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 25 | 水 | | 【4時間】終業式 大掃除 給食終 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 26 | 木 | | 《冬季休業日 始》 | | | | | | |

冬休みの生活について

もうすぐ冬休みです。2学期の終わりに「もうすぐ冬休み」を配布します。「交通ルールを守ること」、生活面では「規則正しい生活をする事」「お年玉の使い方」など家族の人と相談することがあると思います。

冬休みの過ごし方について、各ご家庭で、ぜひご確認ください。安全で楽しい冬休みを過ごし、1月の始業式では、元気な子供たちと笑顔で会えることを楽しみにしています。

1・2年生 遠足

11月1日(金)、上野動物園に遠足に行きました。

先生から離れ、たてわり班のメンバーだけで、指定された動物を見つける「動物ラリー」を楽しみました。

動物ラリーをクリアした後は、学級の友達とお弁当を食べました。

行き帰りの電車の中では、マナーよく過ごすことができました。

2年2組 山内教諭について

ご心配をおかけしておりますが、山内教諭が体調不良のため、しばらくお休みしております。詳しくは、後日配布するお便りでお知らせします。